

わ く わ く

# WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

## 12月のずきワクタイム

4日(水)に平木さんが誕生日を迎えたお祝いとして、12月のずきワクタイムを行いました。今回のプログラムは、久しぶりの卓球と“線おに”というおにごっこでした。

いつものように学級会で計画を立てたのですが、2学期から多数決による一方的な決め方は行わないようにしているので、すべてが決まるまでには相当な時間がかかりました。しかし、その分、一人一人の考えや思いをみんなでも共有することに努めるので、話し合いの質は高くなります。



卓球はトーナメント戦で行い、敗者復活から勝ち上がった平木さんが、見事に下剋上を果たして優勝しました。相手の子は、もちろん悔しがっていましたが、周りの子たちが、「平木さんの誕生日だからよかったじゃん。誕生日プレゼントじゃね。」と、声をかけたことから、とても和やかな雰囲気で行われました。

「線おに」は、体育館の床に貼ってあるラインテープの上だけ走って追いかけるおにごっこです。卓球に時間をかけ過ぎて、7分程度しかできなかったのですが、全力で走り続けたので、疲労感を漂わせながらも満足なひとときを過ごすことができました。

しっかりするんだ!



疲れた～。もう動けん…